

BAB IV

PENUTUP

4.1 KESIMPULAN

Berdasarkan uraian serta paparan dari laporan diatas dapat disimpulkan bahwa kegiatan Studi Independen Bersertifikat ini sangatlah bermanfaat dan memberikan dampak positif terhadap pengembangan diri dari setiap mahasiswa. Dan dengan adanya kegiatan ini mahasiswa dapat berkembang dengan baik dan dapat mempersiapkan diri sebelum terjun ke dunia industri yang sebenarnya. Selain itu, penulis mendapat pengalaman baru dan berharga selama menjadi salah satu peserta SIB di PT. Presentologics. Hal ini dikarenakan penulis mendapat pengalaman baru yang belum tentu bisa didapatkan selama di bangku perkuliahan. Selama program berlangsung, penulis banyak sekali mempelajari materi-materi terkait mengembangkan sebuah aplikasi berbasis website dengan menggunakan framework react. Untuk mengimplementasikan setiap materi penulis diberikan *project* tugas akhir/submission yang dikerjakan di setiap kelas-kelas yang di pelajari sehingga dapat dijadikan nilai tambahan bagi penulis untuk menambah portofolio. Selain mendapatkan *hardskill*, penulis juga mendapat *softskill* yang berguna untuk pengembangan diri penulis. Dan dalam pengerjaan *capstone project* memberikan pengalaman bagaimana kita bekerjasama secara tim, mengatur waktu dengan baik, dan membuat produk nyata yang dapat membantu penyelesaian masalah nyata. Produk nyata yang dibuat pada *capstone project* yaitu sebuah aplikasi bernama “TUKERIN”, yang mana aplikasi ini

merupakan aplikasi semacam *marketplace* dimana pengguna dapat belanja *online* sesuai kebutuhan yang diperlukan tanpa mengeluarkan biaya. Dengan adanya program ini penulis juga memiliki banyak bekal sebelum terjun di dunia industri nantinya.

4.2 SARAN

Adapun saran yang diberikan oleh penulis mengenai proses pelaksanaan MSIB di PT. Presentologics yaitu :

1. Untuk kelas yang ada di *learning management system* dicoding perlu ditingkatkan dengan menambahkan video penjelasan terhadap materi yang ada sehingga peserta tidak hanya membaca modul saja.
2. Lebih mengoptimalkan jadwal mentoring untuk *project* akhir (*Capstone*) agar tidak terjadinya keterlambatan jadwal.
3. Memberikan bimbingan mentor/adviser untuk *project* akhir (*Capstone*) perlu ditingkatkan agar setiap team kelompok mendapatkan masukan dari penilaian serta feedback dari mentor /adviser agar aplikasi yang dibuat jadi lebih baik .
4. Evaluasi dalam pembelajaran seperti memberikan mentor expert di masing-masing kelas atau perkelompok untuk membantu secara individu ketika peserta mengalami *stuck* dalam mengerjakan tugas pada setiap kelas.